



VOTO de la Comisión designada para calificar las candidaturas al Premio “Dr. Carlos Martínez Durán”, convocado por la Unión de Universidades de América Latina y el Caribe, con motivo del 65 Aniversario de su fundación,

CONSIDERANDO:

- I. A los términos de la Convocatoria emitida por la UDUAL, en la ciudad de Guatemala, el 22 de septiembre de 2014, con particular referencia a la base segunda, que refiere como merecimiento al Premio a quien acredite “desempeño académico de alta calidad durante toda una vida, las aportaciones relevantes al desarrollo de la educación superior latinoamericana y las contribuciones a la integración del subcontinente en las diferentes disciplinas de las ciencias y las humanidades”;
- II. Al cumplimiento de los requisitos y plazos establecidos en las bases de la misma Convocatoria;
- III. A las opiniones que, en calidad de dictamen, ofrecieron los miembros del Jurado Calificador, integrado por dos reconocidos con el Premio y el propio Presidente de la UDUAL, se

DETERMINÓ:

- i. Que la Candidatura de la Dra. Elvira del Pilar Martín Sabina, presentada por la Universidad de La Habana, cumple con todos los requisitos establecidos en la Convocatoria;
- ii. Que su trayectoria acredita sus contribuciones al desarrollo de la educación superior en América Latina y el Caribe, tanto en su país como en organismos internacionales, entre ellos la IESALC-UNESCO, habiendo sido directora por tres décadas del Centro de Estudios para el Perfeccionamiento de la Educación Superior (CEPES). Asimismo por su trayectoria como investigadora en educación y cultura, avalada por sus publicaciones y tarea académica;
- iii. Su compromiso de vida con el mejoramiento de la educación superior, la equidad social y los valores de la cultura, la ciencia y el desarrollo;

Por las consideraciones anotadas, el Jurado Calificador tomó la

DECISIÓN

De otorgar el Premio “Dr. Carlos Martínez Durán”, con motivo del 65 Aniversario de la fundación de la UDUAL, a la doctora Elvira del Pilar Martín Sabina.

Dado en la Ciudad de México, D.F. a 27 de marzo de 2015.

El Secretario General de la Unión

Dr. Roberto Iván Escalante Semerena